

PlantaDoce.

Empresa

Procreatec avanza en 'big data' en reproducción asistida y se alía con Fenomatch

La compañía madrileña sella un acuerdo con la compañía tecnológica para empezar a ofrecer sus servicios de biometría facial.

A.Escobar
16 ene 2019 - 05:00

Procreatec avanza en 'big data' en reproducción asistida y se alía con Fenomatch

Procreatec se hace fuerte en *big data*. La compañía madrileña de reproducción asistida se ha asociado con Fenomatch, empresa especializada en biometría facial, que permite encontrar el donante necesario, a través de tecnología que posibilita un parecido facial por biometría y los compara con la persona que lleva a cabo el tratamiento de fertilidad.

La compañía ha empezado a instalar esta tecnología en sus instalaciones, según han explicado fuentes de Procreatec y Fenomatch a PlantaDoce. No ha trascendido el dato económico de dicho acuerdo entre ambas compañías.

El *software* utilizado por Fenomatch se basa en un sistema de parecido facial 3-D, que se apoya en algoritmos que convierten una imagen facial en una fórmula matemática, que representa cien puntos nodales de la distinción facial. Este acuerdo se suma al que Procreatec cerró en el último trimestre del año pasado con Synlab para poner en marcha un nuevo servicio especializado en compatibilidad genética.

Procreatec suma un nuevo acuerdo comercial tras su alianza con Synlab

La compañía tecnológica lleva quince años trabajando en el campo de la tecnología de datos, en la inteligencia artificial. Según reconocen desde la empresa, hace tres años

PlantaDoce.

empezaron a introducirse en el ámbito de la reproducción asistida y recientemente han iniciado la actividad comercial.

Por el momento, **Fenomatch ya trabaja con otras clínicas de reproducción asistida en España.** Algunos ejemplos son Fertty Internacional, Sagrada Familia, Procrear Eggbank, Instituto Cefer o Tambre.

El objetivo de la empresa es extender su comercialización por España e, incluso, introducirlo posteriormente en los mercados exteriores en los que ya se ha realizado alguna incursión al cerrarse el acuerdo con Procreatec, clínica de reproducción asistida de Buenos Aires (Argentina).

La compañía confía en cerrar el ejercicio 2018 con una facturación de 5,5 millones de euros

Procreatec es una compañía de reproducción asistida madrileña, ubicada en la calle Manuel de Falla de Madrid, nacida en 2008. El centro está especializado en tratamientos de fertilidad, donación de óvulos, diagnóstico genético y eclosión asistida, entre otros.

Las socias fundadoras de ProcreaTec son Jennifer Rayward, licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Alcalá de Henares, y Lourdes López, licenciada en Medicina por la Universidad de La Habana (Cuba) y especialista en bioquímica clínica y endocrinología de la reproducción. ProcreaTec está formado por una treintena de profesionales.

La compañía confía en cerrar el ejercicio 2018 con un volumen de ventas de 5,5 millones de euros, un 5,8% más respecto a la facturación alcanzada en 2017, que ronda cinco millones de euros.